

Rudi Semangat Generasi Milinial Batam, Anak Mudah Harus Melek Teknologi

Zulfahmi - BATAM.INDONESIASATU.ID

Oct 14, 2022 - 01:25



Batam - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi memberikan motivasi dan semangat kepada generasi milenial atau anak muda di Kota Batam.

Hal tersebut disampaikan Rudi saat membuka Batam City Digital Literacy Fair 2022. Perkembangan teknologi yang pesat dan pesat tentunya harus dimanfaatkan oleh generasi muda.

"Generasi milenial harus mengikuti perkembangan teknologi agar tidak ketinggalan," kata Rudi di SPC Store, Kamis (13/10/2022).

Rudi menjelaskan, saat ini seluruh pelayanan baik di Pemkot Batam maupun Badan Usaha Milik (BP) Batam di bawah kepemimpinannya terus berproses dengan memanfaatkan teknologi.

Tidak hanya mempermudah dan mempercepat pelayanan, tetapi juga diharapkan dapat meningkatkan pendapatan asli daerah. Sehingga dapat mempercepat proses pembangunan.

"Ke depan, transaksi keuangan juga harus non tunai, itu yang kita dorong agar pendapatan nasional terus meningkat dan pembangunan terus berlanjut," ujarnya.

Rudi juga mengatakan, pihaknya mendukung penuh kegiatan yang melibatkan anak-anak. Sebab, ini adalah salah satu cara berkomunikasi langsung dengan generasi milenial Batam.

"Anak-anak mudah ini perlu terus dibimbing dan diberikan masukan. Dan kegiatan ini sangat positif bagi mereka, supaya tidak terjerumus dengan hal-hal yang negatif," ujarnya.

Selain itu Rudi juga ingin apa yang telah dikerjakan dan dibangun saat ini pada era kepemimpinannya dapat dilanjutkan oleh para generasi muda ini.

"Karena 10 atau 20 tahun ke depan merekalah yang akan menjadi pemimpin di Kota Batam ini," katanya.

Wakil Gubernur Kepri, Marlin Agustina mengatakan pihaknya juga mendukung penuh event yang bermanfaat bagi para generasi muda yang ada di Kota Batam maupun Provinsi Kepulauan Riau.

"Luar biasa kegiatan ini, zaman teknologi ini manfaatkan dengan baik. Kalian semua harus fokus untuk mencapai cita-cita," kata Marlin.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Dinas Pendidikan Kota Batam, Hendri Arulan, Kepala DPM-PTSP Firmansyah dan sejumlah pejabat Pemkot Batam lainnya serta pejabat BP Batam.